

玉浦西地区まちづくりニュース 第14号

このニュースでは、「玉浦西地区まちづくり検討委員会」の内容を中心に、玉浦西地区のまちづくりに関するさまざまな情報を配信します。

公園・緑道の整備イメージを概ね決定

『玉浦西地区まちづくり検討委員会』の第14回会議が1月23日（水）に市役所大會議室で開催されました。

今回の会議では、前回の委員会で各班より出された意見をもとに、公園や緑道等の整備の考え方や整備イメージに関する修正案が東京大学より提出されましたので、その内容について協議を行いました。

前回の会議で各班より意見があった公園兼調整池に設置する丘の高さや（仮称）西公園の池については、東京大学から丘の高さを3m、池をハーブ園に変更した修正案が出され、了承されました。

また、公園内のトイレの設置や井戸の利用イメージについて、各委員より意見が出ましたので、今後詳細な設計を行う際に改めて検討を加えることとしました。

なお、以上を踏まえた報告書（案）の内容について概ね了承されましたので、一部修正を加えた上で、次回会議において市長へ報告することとしました。



玉浦西地区 ランドスケープ基本計画図

